

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 13 novembre 2018

Réf. : 148.18 - PRESSE



« MON QUARTIER DANS MA VILLE » RÉUNIONS BILAN D'ÉTAPE

Voilà près d'un an que Max Roustan a lancé l'opération « Mon quartier dans ma ville », dans la continuité des états généraux du coeur de ville.

Visant à redynamiser six quartiers d'Alès à travers des opérations élaborées avec les habitants et les usagers, cet engagement est aujourd'hui en phase d'action et de progrès.

En effet, après la co-construction, et la présentation du plan d'action, voici venu le temps des premiers points d'étape pour informer de l'avancée des travaux et suggérer des améliorations.

La première réunion bilan d'étape s'est tenue ce lundi 12 novembre et concernait le secteur Clavières Chantilly.

Pour les deux prochains rendez-vous :

- ce **jeudi 15 novembre à 18h30 au Myriapôle** pour le secteur **le Rieu**,
- ce **mercredi 21 novembre à 18h30 à l'Espace Cazot** pour les secteurs **Brésis-Prés Rasclaux**.